

## **ATA DA REUNIÃO DO DIA 17/09/18 - GRUPO VIRTUHAB**

Local: LabRestauro/MATEC

Presentes: Lisiane, Júlia, Emanuele, Cecília, Sumara, Andrea, João

### **SITE GRUPO VIRTUHAB**

- Lisiane adicionou as pessoas faltantes ao site;
- Lisiane verificará o cadastro no gallery;
- João e Altamirano precisam enviar o link do lattes;
- Lisiane vai adicionar as pessoas ao grupo de pesquisa do cnpq;
- Colocar abas com links para os sites na barra direita;
- Projetos:
  - Terminados devem ter link para o repositório com o relatório;
  - Em andamento devem conter um resumo;
  - Júlia e Emanuele arrumaram a formatação dos textos de projetos;
  - Ensus, Mix e Materioteca devem ter uma página separada com link dos bolsistas;
  - Luana ( Roraima ) e Sara (ACV em Brasília) devem arrumar participação em eventos.

### **ENSUS**

- João enviará carta de patrocínio atualizada;
- Colocar todos os arquivos no drive;
- Mudar logo no site;
- Colocar abas com links para os sites na barra direita;
- Júlia irá postar a programação;
- Lançamento do livro bambu no evento?
- Revisores: enviar e-mail confirmando a participação e pedindo cadastro no easychair, e então colocar o nome no site;
- Júlia e Altamirano devem entregar a planilha;
- Colocar o Pós-ARQ na realização;

- Sumara irá atualizar a comissão de apoio com demais membros;
- Altamirano ou Júlia devem fazer o template do power point.

### **MIX**

- Template pronto dos artigos;
- Publicar até 30/09.

### **MATERIOTECA**

- Transformadas prontas;
- Madeiras duplicadas devem ir em uma caixa para guardar;
- Emanuele está atualizando a tabela.

### **SEPEX**

- Cecília enviou e-mail para todos cadastrarem o horário.

### **REPOSITÓRIO**

- Postar apresentações do Rodrigo;
- Colocar o link das ata no site do grupo.

### **GERAL**

- Sugestão: Anexar ao regimento um manual de entrada no grupo.
- Enviar as perguntas da entrevista do Ensus para Roberta;
- Upcoming Events: Comemoração tripla dia 06/10!! (Sara, Roberta e Sumara)
- Parceiros do grupo: GIEM e Pronto 3D